
 

 

 

 
 

 

             

４月２４日（木）に、５・６年生が中心となって

「１年生を迎える会」を開催しました。各学年が役

割を分担し、２年生はプレゼントを渡し、３年生は

花のアーチで迎え入れ、４年生は招待状を作成しま

した。５年生はプレゼントの企画と取りまとめ役を

担当し、６年生は当日の進行やゲームの説明を行う

など、みんなが一生懸命に取り組みました。これか

らも笑顔があふれ、心の通い合う素敵な学校をみん

なでつくっていきたいと思います。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  
    山山形形市市立立西西山山形形小小学学校校だより  平成２６年４月 日  第１号  く 

     尾花沢市立荻袋小学校だより   平成２２年５月１日  第１号 

山形市立西山形小学校だより 令和 7 年５月１９日 第２号 

 

ワクワク学校探検 
２年生が１年生を案内しました 

１年生は学校生活にだん

だん慣れてきて、休み時間に

は他の学年の子どもたちと

一緒に体育館で遊ぶ様子が

見られるようになりました。   

毎年行われる学校探検で

は、２年生が案内役となり、

１年生を学校のさまざまな

場所へ案内しました。 

普段あまり訪れる機会の

ない技能技師室や職員室、校

長室などを見学し、たくさん

の新しい発見がありました。 

 

とかみっ子の仲間入り！１年生を迎える会 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月 校 内 行 事 

1 日  

2 月  

3 火 

市小陸上記録会 ６年生３校時授業 

１～５年生：短縮４校時授業 

プール水抜き 

4 水 陸上記録会予備日 １～６年弁当日 

5 木  

6 金 ６年親子学習会ドッジボール 

7 土  

8 日  

9 月 プール清掃 

10 火 ３年富神山登山 

11 水 下学年音楽鑑賞教室 

12 木  

13 金 体力・運動能力調査 

14 土 市中学総合体育大会 

15 日  ↓ 

16 月  

17 火  

18 水 市小教研② 

19 木 避難学習② 歯科検診 

20 金  

21 土  

22 日  

23 月  

24 火  

25 水 クラブ① 

26 木  

27 金  

28 土  

29 日  

30 月  

 

 ４月２６日（土）にＰＴＡ総会が開かれ、会員

の皆様より承認をいただき議案が可決されました

ことを報告いたします。今年度は、ＰＴＡ行事の

持ち方や時間の負担を増やさない参加の仕方につ

いて皆さんのご意見を伺いながら進めてまいりた

いと考えております。また、保護者の方には「ち

ょこっとサポーター」となっていただき、学年関

係なく、学習活動を見守ったり、お手伝いしてい

ただいたりする方を募りたいと考えております。  

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

４／２６(土) ＰＴＡ総会を開催しました 

 

 ５月１０日（土）に、今年度第１回目の資源回収を実施しました。小雨の降る中でしたが、

皆様のご協力のおかげで、スムーズに回収することができました。柏倉地区の皆様、地区の代

表者・ＰＴＡ役員の皆様をはじめとする保護者の皆様、ご協力本当にありがとうございます。 

 ２回目は、１０月４日（土）、門伝地区の回収予定です。よろしくお願いいたします。 

 

 

資源回収ありがとうございました 

１年生・３年生 交通教室実施 
 ５月１日（木）に、１年生は道路の安全な歩行、

３年生は自転車の正しい乗り方を学びました。 

 山形警察署（柏倉駐在所）の佐藤さんをはじめ、

交通安全協会西山形支部の方々や交通安全指導員の

坂元さん、山形市の交通安全専門員の皆様にご指導

いただきました。 

 １年生は、実際に学校の近くの道路に出て、道路

を横断するとき、右・左・右を見て、自分で安全を

確認してから渡ることの大切さを学びました。 

 ３年生は、保護者の方が見守る中、しっかりとヘ

ルメットを着用しながら、後方の安全確認を忘れず

に運転することの重要性を学びました。 

 今後、西山形地区で旧校舎の解体作業にともない、

トラックなどの大型工事作業車が地区内をたくさん

通りますので、子どもたちには安全第一で歩行と自

転車乗りをしてほしいと思います。 


